

NOTA DE PRENSA

III Congreso de la Sociedad Civil

Montserrat Hernández, directora de Tribuna Grupo de Comunicación, ganadora de la primera edición del premio ‘Líder Joven de la Sociedad Civil’

Montserrat Hernández Hernández, directora de Tribuna Grupo de Comunicación, es la ganadora de la primera edición del premio ‘Líder Joven de la Sociedad Civil’ que otorgan la Asociación Nacional Sociedad Civil Ahora (SOCIA). El galardón se entregará durante la clausura del III Congreso de la Sociedad Civil que, bajo el lema ‘Regenerar España’, se celebra el próximo 27 de abril en Madrid.

Las instituciones promotoras de este galardón quieren reconocer con este premio a personas jóvenes comprometidas con la sociedad civil de forma altruista en cualquiera de sus manifestaciones - fundaciones, federaciones, ONG, labora social-, que tengan éxito en el ámbito profesional que les corresponda y que hayan contribuido a generar valor económico y social en la sociedad española, así como a personas que tengan valores y principios éticos y estén implicados en su defensa.

En esta primera edición del premio ‘Líder Joven de la Sociedad Civil’, el jurado ha destacado que **Montserrat Hernández** “es el mejor exponente joven de la Sociedad Civil por su compromiso individual en defensa de valores y principios éticos, por el altruismo en su desempeño y por su eficacia probada en la creación de valor social y económico”.

Montserrat Hernández, licenciada en Derecho por la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), es la directora de Tribuna Grupo de Comunicación, una empresa líder de información política y económica en las Islas Canarias (Tribuna de Canarias) y Andalucía (Tribuna de Andalucía), que también cuenta con una empresa de foros especializados por sectores que opera en el archipiélago y la península (Tribuna Forum).

El premio, que cuenta con la colaboración principal de la Fundación Independiente, así como de las asociaciones de Madrid Foro Empresarial, la Federación Española de Mujeres Directivas, Ejecutivas, Profesionales y Empresarias (FEDEPE); la Fundación Woman Forward, la Confederación Española de Asociaciones de Jóvenes Empresarios (CEAJE), Fundación Lo que de verdad importa, y Criterio Joven; será entregado durante la sesión de clausura del III Congreso de la Sociedad Civil que organiza por la Asociación Sociedad Civil Ahora (SOCIA) y se celebrará en el Wizink Center de Madrid (C/Jorge Juan, 99) el próximo 27 de abril con el lema ‘Regenerar España’. El conocido jurista Antonio Garrigues hará la laudatio de la premiada, así como una intervención sobre “el valor de premiar y la recompensa”.

El congreso se articula en nueve mesas de debate integradas en tres sesiones generales en las que se abordarán cuestiones muy relevantes y de plena actualidad: ‘Elecciones políticas en España y Sociedad Civil’, ‘España en Europa: ¿liderazgo o dependencia?’, y ‘Un mundo en convulsión: Latinoamérica en la encrucijada. La relación transatlántica con EE UU y UK, la emergencia del poder

asiático, y el futuro de África'. Habrá además una sesión inaugural plenaria: 'La España que nos une', y otra plenaria de clausura: 'La Europa que nos une'.

Entre las cerca de 70 destacadas personalidades del ámbito político, judicial, académico, empresarial y diplomático, así como de otras disciplinas referentes de la sociedad civil, que ya han confirmado su asistencia se encuentran ex vicepresidentes del Gobierno y presidentes de las Cortes, exministros, directivos empresariales, diplomáticos y representantes del mundo académico y asociativo, así como de otras disciplinas referentes de la sociedad civil. Al igual que en la edición anterior, SM el Rey de España Felipe VI ha aceptado la presidencia de honor del congreso.

La inauguración correrá a cargo de **Aldo Olcese**, presidente de Asociación Nacional Sociedad Civil Ahora y presidente del Comité Organizador del III Congreso Nacional de la Sociedad Civil, de **Silvia Irazo**, directora del III Congreso Nacional de la Sociedad Civil, y **Antonio Garamendi**, presidente de la CEOE.

Encontrarás más información sobre el Congreso, el programa y los ponentes en la página web de la Asociación: <https://sociedadcivilahora.es/> y en la [web del III Congreso Nacional de la Sociedad Civil 'Regenerar España'](#).

La Asociación Sociedad Civil Ahora es una entidad constituida en 2018, que integra a un amplio conjunto de organizaciones e instituciones de reflexión, pensamiento y acción de la sociedad civil en torno a un proyecto común de mejora y renovación de España. Su misión es la de colaborar de manera leal, comprometida y responsable con los poderes públicos, las principales fuerzas políticas y el conjunto de la ciudadanía en el análisis, valoración y propuesta sobre cuestiones que afectan al bien común y al interés general de España, con espíritu integrador y faros largos para una visión estratégica a largo plazo.

Contacto prensa:

&Comunicas

Marta Vicente. marta.vicente@comunicas.es T. 914170458; Móvil: 636604340

Francisco López. flopez@comunicas.es. T. 91 417 04 58; Móvil: 606440115